

# 吉本興業「カジノ利権」の闇営業

電通と組んで安倍政権に急接近

反社会的勢力や闇営業、涙の謝罪会見に事務所離脱問題。もつと重要なニュースはいくらでもあるのに、吉本興業のくだらない騒動が延々とメディアで取り上げられた。今回の茶番に興味がない向きも多いだろうが、吉本興業という企業については知つておく必要がある。本稿では、お笑い芸人を抱えた「芸能事務所」という枠を超えたエンターテインメント企業が、異常なまでに政治に接近する理由とその舞台裏を詳らかにする。

「原発については何を言つてもいいが、カジノについては話題にもするなど言われた。これは会社側にとつて絶対にタブーなんだ感じた」

吉本興業所属の夫婦芸人「おじり」のマコが二〇一一年当時、知人から「反原発活動について吉本から注意されないので」と尋ねられ、こう漏らした。「おしどりマコ」の名前で今般の参議院議員選挙に立候補するが、吉本はその件を考慮して、吉本興業の存在感は別格だ。民放各社の吉本と電通の関係はズブズブ。関西電通は当然のことながら、電通本体も吉本と組んで悪巧みをしている



政権に近づきカジノで一儲けを企む(吉本新喜劇に出演した安倍晋三首相。左から2人目、大阪市、4月20日)

東京の電通で鍵を握るのが、執務室の吉本は「制作協力」という名でクレジットされ、芸人のギャラだけでなく、制作費もかつかう。そのためCM枠を取り扱わせるのだから、通常の広告代理店と芸能事務所という関係を超えた密接なつき合いがある。

吉本と電通はインターネット用番組などを制作する「YDクリエイション」という共同出資会社を立ち上げており、この副社長に前出吉崎氏が就いている。今回の騒動を受け、クールジャパン機構が最大百億円を出資するコンテンツ発信サービスに吉本が関わっていることが一部で報じられた。しかし正確には、プロジェクトに参加するのはYDクリエイションだ。

「吉本は大阪カジノについても関わる気満々」